
 

中日新聞朝刊 

第 1 回 相生山緑地の 

道路建設に係る学術 

検証委員会（H.22.2）に 

市が提出した資料より 

 

 

相生山の森を 

南北分断する道路 
 

工事再開に向けた 

名古屋市の動きが 

報じられました 
 

本当に 必要な 

道なの ？！ 
 

経過資料と 

最近の新聞記事を 

紹介します 

 

H.21.12 ～ 

相生山の四季

を歩く会 


